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      Аннотация

    
        
          Тема выпускной квалификационной работы: «Управляющее устройство системы «Умный дом» с функцией сохранение данных датчиков на внешний накопитель». Данная работа посвящена проектированию, сборке и программированию управляющего устройства системы домашней автоматизации, которое будет иметь возможность получать данные от различных устройств в системе и тут же записывать их на локальный внешний накопитель. Задачи, которые решались в ходе работы: 1. анализ существующих устройств на рынке домашней автоматизации. 2. выбор технологий и компонентов устройства. 3. сборка устройства. 4. разработка алгоритма работы устройства. 5. написание программного кода. 6. проведение тестирование устройства. В результате выполнения выпускной квалификационной работы разработано работающее устройство, которое может получать данные от датчиков системы домашней автоматизации по беспроводному интерфейсу и имеет возможность сохранять полученные данные, не используя удаленные хранилища.
        

        
          The theme of the graduate qualification work: «Control device of a home automation system with a function of sensors data saving to local storage». This work is devoted to the engineering, assembly and programming of home automation control device, that will be able to receive data from different devices in a system and then save it local storage. Tasks that were solved during this work: 1. analysis of already existing devices on the home automation market. 2. choose technologies and components of device. 3. assembling the device. 4. development of algorithm. 5. writing code. 6. testing of device. As a result of the graduate qualification work was developed working device, that can receive data from sensors in a home automation system using wireless interface and has a function to save received data not using remote storages.
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